

Mehr darf Gas nicht kosten.

MONTANA
Voller Energie

PRESSEINFORMATION

21 Tage – 2.000 Kunden:

MONTANA startet erfolgreich auf dem heimischen Erdgasmarkt

Wien, 5.12.2012 – Drei Wochen nach dem Markteintritt in Österreich entschied sich bereits der 2.000ste Kunde für einen Wechsel zum neuen österreichischen Erdgaslieferanten MONTANA. Damit startet MONTANA seine Präsenz in Österreich mit einem ersten Meilenstein.

Die erfolgreiche Neukundenbilanz spricht eine deutliche Sprache und unterstreicht den langfristigen Anspruch den trägen österreichischen Erdgasmarkt zu beleben. „Der rasante Kundenzuwachs gibt uns Recht, es war höchste Zeit, dass in Österreich ein neuer Erdgaslieferant seine Dienste anbietet. Es freut uns sehr, dass die ersten Signale des Marktes so positiv ausfallen. Damit sind wir unserem Ziel einen großen Schritt näher gekommen, bis Ende 2013 ca. 20.000 Kunden zu betreuen“, bilanziert Clemens Wodniansky, Geschäftsführer MONTANA Österreich.

MONTANA erweitert sein Angebot

Nach dieser erfolgreichen Startphase weitet MONTANA jetzt sein Lieferangebot aus. Ab sofort werden Verbraucher mit einer Jahresverbrauchsmenge von bis zu 400.000 kWh mit dem günstigen Erdgastarif SMART versorgt. Bisher lag die Grenze bei einer Jahresverbrauchsmenge von 150.000 kWh.

Über MONTANA

Das 1960 von Karl Koburger gegründete Unternehmen MONTANA war zu Beginn auf den Handel mit Mineralölprodukten wie Heizöl, Kraft- und Schmierstoffen spezialisiert. Heute wird MONTANA in zweiter Generation von Stefan und Florian Koburger geleitet. Aus dem Familienunternehmen hat sich ein vielseitiger Energieanbieter entwickelt, dessen Kernkompetenzen auch den Vertrieb von Erdgas und regenerativen Energien sowie technische Serviceleistungen umfassen. MONTANA versorgt rund 120.000 Kunden und ist damit einer der größten mittelständischen Energielieferanten Deutschlands.

Die MONTANA Gruppe ist mit 170 Mitarbeitern an insgesamt 12 Standorten in Deutschland und seit dem Markteintritt in Österreich im November 2012 auch mit einer eigenständigen Gesellschaft in Wien vertreten. Die Zentrale befindet sich in Grünwald bei München. Der Jahresumsatz beträgt rund 450 Millionen EUR. Mehr Informationen zu MONTANA Österreich unter www.montanagas.at.

Kontakt

Mag. Andreas Freitag
asoluto public + interactive relations
T.: 01/533 36 53
M.: andreas.freitag@asoluto.com